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       47829 Krefeld, 07.10.2020 

 

Protokoll  

 
der ordentlichen Mitgliederversammlung – Geschäftsjahr 2019 – des Vereins der Freunde 
und Förderer des Gymnasiums am Stadtpark Uerdingen e.V. am 30.09.2020 
 
Anmerkung: Aufgrund der aktuellen Corona Pandemie konnte die Jahreshauptversammlung 
nicht im April diesen Jahres stattfinden und musste entsprechend auf den September  
verschoben werden. 

 
1. Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende Herr Busch eröffnete die Mitgliederversammlung um 19:00 Uhr 
und stellte die ordnungsgemäße Einladung der Mitglieder fest. 

- Veröffentlichung auf der Homepage der Schule seit dem 10.09.2020 
Anmerkung: Die Verteilung der Einladung über die Schulpflegschaft per Mail an 
die Klassenpflegschaftsvorsitzenden hat in diesem Jahr funktioniert.  

 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt.  
Anwesend waren 10 stimmberechtigte Mitglieder des Fördervereins. Für eine Abstim-
mung ist die einfache Mehrheit der anwesenden Mitglieder notwendig. Eine Anwe-
senheitsliste wurde erstellt (Anlage anbei). 
 
Es wurden keine Anträge oder Änderungswünsche zur Tagesordnung gestellt. 
Herr Busch stellte sich als Versammlungsleiter zur Verfügung, Frau Köpke-Weber  
(2. Vorsitzende) als Schriftführerin. 
 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde genehmigt. 
Anmerkung dazu: Das Sitzungsprotokoll wird über die homepage der Schule allen zu-
gänglich gemacht! 
 

2. Tätigkeitsbericht des Vorstandes  
 
Frau Köpke-Weber informierte die Anwesenden über die Aktivitäten des Vorstandes 
im abgelaufenen Geschäftsjahr 
 

Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums am 

Stadtpark Nikolaus-Groß-Str. 31 47829 Krefeld 
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2.1 Mitgliederwerbung: am Kennenlern- Tag/ Einschulung Aktuell umfasst der För-
derverein 518 Mitglieder 
 

2.2 Weitere Veranstaltungen mit Teilnahme des Fördervereins waren: 
 

o Großes Schulkonzert im Seidenweberhaus mit Gastorchester 
o Verköstigung am Kennenlern-Tag und bei der Einschulung 
o Sommerfest zum Schuljubiläum mit Getränkewagen und anschließendem 

Ehemaligen Treffen mit Bierwagen in Zusammenarbeit mit Helfern der Q2 
o Weihnachtsbaumverkauf Zusammenarbeit mit der Q2 wieder sehr erfolgreich.  

 
2.3  Investitionen 
o Starterpaket für die neuen 5er 
o Anmeldewettbewerb für die neuen 5er, Gewinner im Jahr 2019 die Klasse 5a  
o Ehrung der Abiturienten mit besonderem Engagement 
o Unterstützung des Schulplaners 
o Anschaffung eines großen Bildschirms für Raum E150 als Pilotprojekt, digital 

nutzbar 
o Weiterbildung der Schulsanitäter durch die Malteser 
o Anschaffung von 500 Mehrwegbechern mit Schul-Logo, gemeinsam mit der 

SV zu nutzen 
 
 

3. Kassenbericht 
 

Frau Jefferies berichtete über die entsprechenden Bewegungen der beiden Kassen 

3.1 Vereinsangelegenheiten 
Kassenbericht für den Zeitraum 01.01-31.12.2019. Die Daten wurden allen 
Anwesenden zur Verfügung gestellt.  
 

3.2 Zweckbetriebe 
Kassenbericht für den Zeitraum 01.01-31.12.2019. Die Daten wurden allen 
Anwesenden zur Verfügung gestellt. 
 

3.3 Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassenprüferin Frau Schiffer stellte die ordnungsgemäße Kassenführung 
beider Kassen fest.  
Ausdrücklich lobte Frau Schiffer die Arbeit der beiden Schatzmeisterinnen. 
 

4. Entlastung des Vorstandes 
 
Auf Grund der Tätigkeitsberichte, der Kassenberichte sowie der Bericht der  Kassen-
prüferin wurde die Entlastung des gesamten Vorstandes beantragt.  
Der gesamte Vorstand wurde durch Handzeichen von den Anwesenden einstimmig 
entlastet. 
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5. Neuwahlen 
 
Folgende Ämter waren gem. Satzung durch Neuwahl zu besetzten: 
 

o 1. Vorsitzende(r) 
o Schatzmeister (in) Vereinsangelegenheiten 
o Kassenprüfer 

 
 
Hinweis: Der Vorstand wird von der Mitgliederversammlung aus den Mitgliedern mit 
einfacher Stimmenmehrheit gewählt. Die Wahl erfolgt öffentlich und durch Handzei-
chen. 
 

5.1 Wahl 1. Vorsitzende(r) 

Als Kandidat steht Herr Busch zur Verfügung. Es gibt keine weiteren Kandida-
ten.  
 
Herr Busch wird gewählt mit  
10 Ja Stimmen 
0 Nein stimmen 
0 Enthaltung 
 
Herr Busch nimmt die Wahl an. 

 
5.2 Wahl Schatzmeister (in) Vereinsangelegenheiten 

Frau Küppers steht als Kandidatin zur Verfügung. Es gibt keine weiteren Kan-
didaten.  
 
Frau Küppers wird gewählt mit  
10 Ja Stimmen 
0 Nein stimmen 
0 Enthaltungen 
 
Frau Küppers nimmt die Wahl in Abwesenheit an 
 

5.3 Wahl  Kassenprüfer(in)  
 
Als Kandidatinnen steht Frau Sonja Kosch zur Verfügung. Es gibt keine weite-
ren Kandidaten. Lt. Satzung ist es zulässig, nur 1 Kassenprüfer zu wählen. 

 
Frau Kosch wird gewählt mit  
10 Ja Stimmen 
0 Nein stimmen 
0 Enthaltungen 
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6. Verschiedenes 
 

o Herr Kleeberg erkundigte sich nach der Satzung des Fördervereins und machte den 
Vorschlag, diese ebenfalls auf der homepage der Schule zu veröffentlichen. Herr 
Busch erklärte sich bereit, diese als Datei zur Verfügung zu stellen. 

 
o Herr Busch beantragt, dass er einen Rechtsanwalt beauftragen darf, die aktuelle Sat-

zung auf Vollständigkeit und Aktualität zu prüfen, damit sichergestellt ist, dass die Ge-
meinnützigkeit durch erforderliche Änderungen nicht verloren geht. Im Zuge dessen 
sollen genderkonformen Formulierungen in der Satzung genutzt werden. 

 
o Es werden weitere Sitzgelegenheiten für den Schulhof benötigt, Frau Köpke-Weber 

macht den Vorschlag, große farbige Buchstaben anzuschaffen, mit den Anfangs-
buchstaben der Schule G.A.S. Kosten für dies ca. 14.000€. Dies wird von den Mitglie-
dern als zu teuer angesehen. Alternativ werden 6 weitere Tisch-Bank Kombinationen 
bestellt. Außerdem wären weitere Stehtische wünschenswert. 

 
o Der Förderverein wird alle Räume mit neuen Funk-Wanduhren ausstatten, ca. 50 

Stück. Frau Köpke-Weber holt Angebote  für Uhren mit Schullogo ein. 
 

o Der Förderverein bezahlt für die CTA Ausbildung Präzisionsinstrumenten, Kosten 
ca.4.000€ 

 
o Antrag, den Oberstufenraum neu zu gestalten, die Oberstufe soll Vorschläge unter-

breiten, was genau gewünscht wird. 
 

o Es werden neue, größere Metall Tore für das Fußballfeld gewünscht. Herr Bükrü holt 
Angebote ein. 

 
o Der Außenaufgang zur Aula könnte mit Leuchtstreifen beklebt werden, Frau Dr. Rin-

nen merkt an, dass müsste mit einem Sicherheitsbeauftragten abgesprochen werden. 
Herr Bükrü kümmert sich um ein Muster. 

 
o Für das Schachfeld im Innenhof werden neue Figuren benötigt. Diese werden vom 

Förderverein bestellt, Frau Bosse hat einen entsprechenden Kontakt. 
 

o Herr Rausch von der Schulpflegschaft biete an, alle Informationen gerne immer über 
den Verteiler der Schulpflegschaft an die Eltern zu schicken. Das ist sehr hilfreich. 

 
o Weihnachtsbaumverkauf, aufgrund der aktuellen Corona Verordnungen dürfen keine 

offenen Lebensmittel (Glühwein, Waffeln etc.) verkauft werden. Der Baumverkauf sel-
ber kann aber wie gewohnt stattfinden. Frau Jefferies hält Kontakt zur Q2 und Frau 
Hopmann. 
 

o Information der Schulleitung, der Tag der offenen Tür wurde aufgrund der aktuellen 
Corona Situation abgesagt. 
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7. Ende der Mitgliederversammlung 
 
Herr Busch dankte den anwesenden Mitgliedern und beendet die Sitzung  
um 20:15 Uhr. 
 
 
Für die Richtigkeit des Protokolls 
 
 
_________________________________  __________________________ 
Schriftführern      Versammlungsleiter 
Nicole Köpke-Weber     Martin Busch   

 

 

 


